

Vale la Pena Estar Preso? !SI!

Por Horacio Minguillon

"El pasado Domingo 20 de Abril apareció el patriota cubano, Guillermo Novo Sampol en el programa 60 Minutos del Canal 2 CBS, que se transmite de costa a costa en los Estados Unidos.

Guillermo Novo a pesar de la injusta condena, aparecía sereno, contestando las preguntas coacciosas del periodista con una tranquilidad tremenda, sabiendo que está cumpliendo una condena injusta, pero a la vez sabe que está haciendo un acto de servicio a la Patria. Tenemos noticias de que el programa fue censurado en cosas importantes, donde Novo de acusado se convertía en acusador. Guillermo Novo, al igual que su hermano Ignacio y su camarada Alvin Ross, han sido condenados a largos años de prisión, única y exclusivamente por su militancia anticomunista y por su ideología Nacionalista.

El gobierno norteamericano ha prestado un gran servicio al Comunismo Internacional, a Castro y a todos aquellos conspiradores, enemigos de una Cuba Libre y

Nacionalista, al encarcelar a los Patriotas Cubanos.

En el programa, Novo valientemente rechazaba toda culpabilidad en el caso Letelier, así como cualquier relación de los Nacionalistas con el grupo de PATRIOTAS, SI PATRIOTAS CON MAYUSCULAS Y CON CO... OMEGA 7, grupo de valientes que han levantado la moral al pueblo de Cuba castigando a los enemigos de la Nación Cubana.

La historia de los Novos y de Alvin Ross está llena de heroísmo, seriedad patriótica y militancia Nacionalista. Alvin Ross desembarcó en Bahía de Cochinos entrenado por el mismo gobierno que hoy lo acusa de terrorista y asesino; Alvin no se queja, sabe que es inocente pero también sabe que la cárcel es un ACTO DE SERVICIO A LA PATRIA, como tampoco se quejó del embarque de Bahía de Cochinos donde fue hecho prisionero y cumplió 22 meses en cárceles castristas. Al ser libertado se vuelve a incorporar a la lucha por la Patria, uniéndose a un Movimiento serio, donde no se pediría permiso a Washington para atacar al Castro-Comunismo.

Guillermo e Ignacio Novo, es toda una historia llena de patriotismo, a pesar de que vinieron muy pequeños a los Estados Unidos, el amor a la patria los incorpora a la reconquista de la libertad de Cuba; en 1959 fundan el glorioso MOVIMIENTO NACIONALISTA CUBANO, cuya tesis de lucha "LA GUERRA POR LOS CAMINOS DEL MUNDO", es la UNICA TESIS DEL EXILIO CUBANO, donde se predica el castigo a los Marxistas y sus aliados sin mendigar en cancillerías extranjeras el DERECHO, de todo buen Cubano de hacer una GUERRA CUBANA, CON DINERO CUBANO, Y SIN TENER QUE PEDIRLE PERMISO A NADIE PARA CASTIGAR A LOS QUE MANTIENEN A CUBA EXCLAVA. Somos los cubanos los que estamos sufriendo el dolor de la patria exclava y pisoteada bajo la bota imperialista Sionista-Soviética.

(Pase a la Pag. 29)

Vale la Pena...
viética.

Guillermo al igual que Ignacio y Alvin Ross, pudieron dedicarse a la vida fácil pero para ellos la revolución cubana y Nacionalista era más importante que los buenos trabajos y que la propia familia. La pérdida de Cuba es más importante que nada en la vida, por eso han consagrado sus años de juventud a la reconquista de la Patria, sin alardes ni la política barata de otros. Ellos son los representantes genuinos, junto a otros cubanos que sufren cárceles en Cuba y en este mundo demoliberal, e hipócrita conocido por mundo libre, de la rebeldía del pueblo cubano contra el imperialismo Marxista.

A pesar de tantas traiciones Guillermo Novo con completa fe en los destinos históricos de nuestra Patria sabiendo que la victoria final es nuestra y que Cuba será libre, respondía heroicamente, sin alarde y serenamente, al preguntarle el periodista norteamericano: Mr. Novo, ¿VALE LA PENA QUE USTED ESTE PRESO?

—Guillermo respondía: ¡SI!. Que ejemplo para la historia, qué orgulloso me siento de ser su camarada y amigo, qué importa todas las molestias que me causan los agentes federales, con sus visitas y amenazas, qué importa que me llevarán ante un gran jurado Federal, donde violando todos mis derechos humanos me tomaron las huellas digitales, poco me importa que el teléfono de mi casa esté controlado según carta de la compañía de teléfono, y si algún día el precio que tengo que pagar es la cárcel por mis principios y por mi amistad con los Novo y ross, contestaré como Guillermo ¡SI, VALE LA PENA!

Cubano el momento es de militancia revolucionaria, la libertad de Cuba es inminente coopera activamente con los revolucionarios anticomunistas no abandones a nuestros presos; un nuevo juicio de apelación se está preparando, donde los abogados de los Novo y Ross tratarán de probar la inocencia de los acusados pero para este nuevo juicio hace falta dinero para pagarles a los abogados. ENVIA TU COOPERACION HOY MISMO. NO LO DEJES PARA MAÑANA A:

ANA ESTHER NOVO
110 ERVING ST.
JERSEY CITY, N.J. 07307